
Année scolaire 2022 - 2023 	 	
Circonscription de Châteauneuf Côte Bleue 
École élémentaire Jules Ferry - Sausset les Pins  

                 

PROCES VERBAL DE CONSEIL D'ECOLE N°3
LE: MARDI 27 JUIN 2023 

DE: 17H30 
À: 19H30

PARTICIPANTS
Présents : 
• POMPEI Elodie (directrice) 
• LOPEZ Sophie (adjointe) 
• FANCIELLO Vanessa (adjointe) 
• DUC Sylvie (adjointe) 
• GIANNANDREA Sylvie (adjointe) 
• HOUETZ Béatrice (adjointe) 
• NODIN Sarah (adjointe) 
• ELAMRAOUI Isabelle (adjointe) 
• GIRAUDO Corinne (adjointe) 
• COURVILLE Léo (adjoint) 
• ADDED Cécile (adjointe) 
• NEFF Marion (adjointe) 
• DUSSOL Laure (parent d'élève) 
• GINOUVIER Virginie (parent d'élève) 
• LUCCIONI Pauline (parent d'élève) 
• MCKINNEY MARZIOU Stéphanie 

(parent d'élève) 
• VINCENT Edouard (parent d'élève) 
• LAROUZÉ Pauline (parent d'élève) 
• GIRAUDON Jennifer (parent d'élève) 
• WALTER Marie-Laure (2ème 

adjointe, mairie) 
• BONNEAU Cécile (adjointe éducation 

mairie) 
• LOIR Nathalie (représentante 

cantine) 
• LEJEUNE Léa (représentante pôle 

enfance) 
• SANTINI Isabelle (responsable pôle 

enfance) 

Absents : 
• MARCHAND Maxime (Maire) 
• RAYNAUD Yvan (Responsable 

service technique mairie) 
• DIPAOLA Frédéric (responsable 

hygiène et sécurité mairie) 
• MOSER Christine (adjointe)

Secrétaire de séance : LOPEZ Sophie



TOUR DE TABLE: Présentation des membres du conseil d'école 

ORDRE DU JOUR: 
1) Cantine/accompagnement aux devoirs/garderie: 
• Nous souhaiterions que la municipalité communique sur le fait qu'un élève 

qui est absent le matin redoit pas être déposé au portail le midi pour qu'il 
mange à la cantine. 

• Nous souhaiterions que la municipalité communique aux parents qu'il n'est 
pas possible de passer de l'accompagnement aux devoirs à la garderie. 

Réponse de la municipalité: 
• Il faudra vérifier que ce ne sont pas les mêmes familles qui le font 

régulièrement. 
• Les feuilles d'appel seront imprimées le jeudi donc les parents devront 

prévenir le secrétariat du pôle enfance avant le jeudi pour que les 
absences apparaissent. Mme Santini précise que l'utilisation en interne est 
en train de se faire (utilisation de tablette pour faire l'appel). 

2) Travaux dans l'école 
• Quand aura lieu la réparation du toit et des filets à l'arrière de la cantine 

et sur le bâtiment principal côté mer? 
Réponse de la municipalité: 
• Aucune entreprise n'est disponible pour monter sur le toit. C'est un gros 

souci pour la municipalité, le toit est en un tel mauvais état que personne 
ne veut le réparer.  

• La pose d'un visiophone est-elle toujours envisageable? Nous avions parlé 
lors du dernier conseil d'école d'un visiophone en wifi. 

Réponse de la municipalité: 
• Pas de portée assez longue en wifi et le filaire est trop onéreux (environ 

6000€). Recherche d'une solution de passer par l'antenne GSM. 

• Depuis la rentrée des vacances de Pâques nous connaissons des déboires 
avec la société de ménage. Le turnover des agents fait que l'école n'est 
jamais vraiment propre car ces personnes ne sont pas véritablement 
formées: oubli de vider les poubelles contenant des denrées, oubli de faire 
le ménage dans certaines salles de classes, nettoyage fait sans produit, 
sanitaires qui sentent l'urine de bon matin… 

Réponse de la municipalité: 
• La municipalité a eu un rendez-vous il y a un mois pour essayer de remettre 

les choses en place, mais le prestataire n'est pas efficace et a un contrat 
qui ne peut être révoqué avant la date anniversaire sous peine de devoir 
payer la totalité de la prestation annuelle. 

• Cela fait deux ans que nous demandons la fermeture du plafond des 
toilettes de l'étage. Monsieur Le Maire était venu constater et avait évoqué 
la faisabilité. Depuis plus rien. Qu'en est-il? 

Réponse de la municipalité: 
• Le maire a demandé de le faire, cela n'a pas été fait car apparement prise 

en charge de responsabilité. Mme Walter précise qu'ils vont essayer de 
faire faire cela par les services techniques. 



• Affiche interdit de fumer aux abords de l'école. J'ai bien fait comme vous 
me l'aviez demandé un bon de travaux pour en faire la demande lors du 
dernier conseil d'école. Nous n'avons toujours pas cette affiche et des 
parents continuent, malgré nos remarques à fumer devant le portail et à 
jeter leur mégot par terre. Il y a des modèles personnalisable sur internet, 
par exemple "Sedi équipement" qui est un fournisseur d'affiche pour les 
mairies. 

Réponse de la municipalité: 
• Mme Walter demande si l'association "Les perles de la Côte Bleue" pourrait 

faire une sensibilisation aux mégots. mais une enseignante signale que le 
problème est l'interdiction de fumer aux abords de l'école. La PM pourrait le 
rappeler aux personnes et l'affiche sera faite. 

•  Travaux d'été: - Nettoyage de toutes les vitres de l'école et surtout des 
vitres extérieures donnant sur le front de mer. Cela fait plus de deux ans 
qu'elles n'ont pas été nettoyées. 

	 	 	    - Nettoyage du préau de la garderie. 
	 	 	    - Nettoyage de la cour avant la rentrée ainsi que les 
escaliers extérieurs donnant sur la cour. 
                            - Remettre en état les poubelles de la cour de récréation. 
                            - Nettoyage de l'arrière de l'école (entre élémentaire et 
maternelle). Un bon de travaux a été fait le 16 mai. Les herbes sont hautes. 
                            - Le jardin côté rue est rempli de ramilles de pin. Cela peut 
devenir dangereux si un mégot de cigarette était jeté dedans. Il faudrait 
nettoyé cet espace. 
                            - Remettre la planche manquante sur le pluvial à l'arrière 
de l'école. 
                            - Nettoyage des rideaux de l'école. 
                            - Classe de CM1B: porte blindée coincée. 
                            - Classe de CM2A: porte ne ferme plus à clef (attention 
PPMS). 
Réponse de la municipalité: 
• Des travaux vont se faire cet été, on espère que tous les petites demandes 

seront effectuées. 
• Gros travaux prévus: cantine rénovée en plein (climatisation, peinture, 

plafond etc…);  
• Les systèmes numériques sur les deux écoles seront fusionnés pour être 

identiques.  
• Un parent demande si le mobilier sera changé, Mme Bonneau précise que 

cela sera fait courant l'année 2024 car c'est un problème de budget.  
• Concernant le ménage, les agents municipaux sont vieillissants et ne 

peuvent plus faire des tâches trop pénibles. Les sociétés de ménage sont 
choisis sur marché public et engagée sur une durée de contrat que l'on 
peut dénoncée mais payable jusqu'à échéance. 

3) Santé/Sécurité 
• PPMS confinement: toujours des problèmes dans l'utilisation des talkies-

walkies. Quand est-il de la possibilité d'une application sur les téléphones? 
Réponse de la municipalité: 
•  Une application sera installée sur nos téléphones personnels. Mr Dipaola 

est en train de mettre cela en place. Cela se mettra en place en 
septembre. 



• Nous n'avons toujours pas eu de réassort de la pharmacie malgré notre 
demande au dernier conseil d'école. 

Réponse de la municipalité: 
• Mme Walter annonce que jeudi tout sera livré à l'école. 

4) Vie de l'école 
• Arrivée de Mme GIRAUDO Corinne suite au départ à la retraite de Mme DUC 

Sylvie.  
• Mme FANCIELLO sera à 50% l'année prochaine car elle a obtenu pour une 

année un poste d'ERUN (responsable numérique de Martigues). 
• Mme Carole TOUTALIAN complètera MME NEFF qui reste à 50%. 
• Nous ne connaissons pas à l'heure actuelle la personne qui assurera ma 

décharge de direction. 
• Effectifs:  CP Mme HOUETZ: 21 élèves 
                     CP/CE1 Mme GIRAUDO: 20 élèves (10 CP et 10 CE1) 
                     CE1 Mme GIANNANDREA: 22 élèves 
	 	     CE1/CE2 Mme ELAMRAOUI: 20 élèves (9 CE1 et 11 CE2) 
                     CE2A Mme POMPEI: 27 élèves  
                     CM1 A Mme NEFF et Mme TOUTALIAN: 23 élèves 
                     CM1 B Mme MOSER: 23 élèves 
                     CM2A Mme FANCIELLO:  29 élèves 
                     CM2 B Mme LOPEZ: 29 élèves 
Il est possible qu'il y ait des changements dans l'été. On espère des 
inscriptions pour éviter la fermeture. 

Classes Désignation du projet
CP et CP/

CE1
- Projet cirque - 10 séances de cirque dans la cour de récréation
Quelques déboires avec l'association prévue a annulé au dernier moment. 
Après maintes recherches, la directrice a trouvé l'association "Newsport" qui 
est intervenue et qui est d'accord pour revenir l'année prochaine.

CP/CE1
CP/CE2

Gardanne - Visite de l'éco musée de Gardanne le 11/04/2023 bus pris en 
charge par la mairie, entrées coop de l'école

CP et 
CE1

Baux de Provence - Visite des carrières de lumières en lien avec la pratique des 
arts visuels dans la classe. Bus financé par les Baleineaux.

CE1 Classe nautique: 8 séances de Kayak, paddle et optimist avec l'école 
municipale de voile de Sausset les Pins en mai/juin 2023.

CE2 et 
CE2 

classe 
CP/CE2 
et CE1 
classe 

CP/CE1

Classe de voile: 8 séances de voile par classe avec l'école municipale de voile
fin mai/ début juin pour les CE2 du CP/CE2 et les CE1 de la classe de CP/CE1.
Remerciement à Mme Elamraoui d'avoir pris les 28 élèves.
À la rentrée de septembre, tous les PASS nautiques seront passés au sein de 
l'école dès la première semaine de la rentrée. Cela se passera à la base de voile 
car il faut que les élèves se changent et aient des gilets de sauvetage. Cela 
sera gratuit pour les familles.

CE2 Le Grau du Roi - Visite du Seaquarium (en lien avec la classe de voile). Bus non 
financé par les Baleineaux + coop de classe et participation parents



CE2 et 
CM1A et 

B

Participation aux prix des incorruptibles. (achat 4 lots de livres, 1 pris en 
charge par la mairie, 3 par l'école)
Lot de 6 livres : 71,48 €

CM1A et 
CM1B

- Projet d'un cycle vélo en EPS (SRAV) avec association Ride'n Roll: au mois de 
mai pour les classes de CM1 financé en partie par la mairie et EN (12h pour 
chaque classe de CM1 pour une formation au savoir rouler en vue d'obtenir 
le permis vélo). Nécessité de former les parents pour l'accompagnement 
(habilitation). 3 enfants sur 59 ne l'ont pas eu. La municipalité a demandé 
une subvention, qu'elle attend. Mme Neff annonce que le projet sera 
renouvelé l'année prochaine car cela a été très efficace pour les enfants. Elle 
demande de renouveler le partenariat avec l'association "ride and roll". La 
municipalité annonce qu'il y aura un agent référent "SRAV" disponible à la 
rentrée.

Mr Vincent demande si les accès à l'école seront améliorés. La municipalité 
annonce que la corniche sera entièrement repensée dans ce but mais cela est 
long.
- Arles - Visite des monuments de la ville et du musée Arles Antique (en lien 

avec le programme d'histoire). 15 juin 2023. Bus financé par la mairie. 
Participation coop et parents

CM2A et 
CM2B

- Classe de neige en mars 2023 (18 au 24). Mme Fanciello remercie Mme 
Pompei pour son remplacement au pied levé.

- Visite du camp des Milles. L'école a obtenu la gratuité des entrées et des 
ateliers par le département. "Le souvenir français" de Sausset les Pins a 
financé le bus.

- Permis vélo avec la Police Municipale.
- Permis internet avec la Police Municipale.

CE2 et 
CM1 et 

CM2

- Sensibilisation aux déchets par l'association "écoute ta planète".
Interventions de qualité, très bon retour des enfants

Cycle 2 Permis piéton avec la Police Municipale.
Intervention de la Chrysalide pour des ateliers sur le handicap pour quelques 
classes de cycle 2.

Toutes 
les 

classes

- Visites de la bibliothèque qui se sont très bien passées pour toute l'école.
Mme Giannandrea participera au projet conte des 100 ans de Sausset.
- Initiation aux gestes de premier secours faite par les pompiers.
- Sensibilisation à l'utilisation du bus. Les CM2 n'ont pas pu le faire car la 

métropole n'a pas recontacté la directrice.
- La mairie de Carry et de Sausset ont fait un travail conjoint sur la 

Méditerranée et ses dangers. La municipalité a financé le bus pour 2 classes 
(CE1 et CE2). Les enseignantes demandent à ce que cela soit renouvelé 
l'année prochaine.

- Planétarium financé par les Baleineaux. Les créneaux étaient un peu courts 
et la distance un peu loin jusqu'à la salle du "temps libre".

- Cross du bord de mer.



• Suite à l'évaluation d'école nous avons reçu un pré-rapport de l'équipe 
d'évaluateurs qui va nous permettre de travailler sur notre nouveau projet 
d'école. C'est à ce titre que la journée du jeudi 6 juillet sera banalisée. Ce 
n'est pas une décision de l'équipe enseignante mais bien une proposition du 
recteur et du DASEN. Cela permettra à l'équipe pédagogique de clôturer 
l'ancien projet d'école et de décider des nouveaux axes. 

• La kermesse aura lieu ce vendredi avec des stands de jeux et un barbecue 
proposé par l'association des Baleineaux. Il y a une vingtaine de parents 
disponibles donc le nombre d'ateliers sera moins important que prévu. 

• Mme LOPEZ est en train de préparer la prochaine classe de neige. Nous 
sommes en attente de devis. 

• Conseil municipal des élèves: la mairie va mettre en place à la rentrée 
prochaine un conseil municipal des élèves. Ils auront besoin de deux 
parents pour assister au comité de pilotage. 

5) Questions des parents   
• Utilisation de Beneylu: La municipalité a encore payé un an de Beneylu. 

L'inspecteur évaluateur Mr Gallais a demandé à ce qu'il y ait une unité sur 
l'école. Ou tout le monde utilise l'ENT ou personne. 

19h15 : Fin de conseil.  

 

Signature de la 
directrice: 

Signature du 
secrétaire de 
séance:


